



La 3^e édition

de la **Journée internationale de la Bibliodiversité**

Communiqué de Presse

La 3^e édition de la Journée internationale de la **Bibliodiversité** se célèbre ce vendredi 21 septembre 2012.

Fondée en 2002 à Paris et travaillant très activement à la promotion de la **Bibliodiversité**, **l'Alliance internationale des éditeurs indépendants** (www.alliance-editeurs.org) s'associe au monde du livre pour célébrer cette importante journée consacrée à la diversité des expressions littéraires.

Donner plus de visibilité aux espaces littéraires moins vivants, particulièrement en hémisphère Sud et réfléchir à proposer une issue au mal de surproduction et d'une littérature trop marchande dans les pays du Nord représentent un défi majeur ne pouvant laisser place à l'indifférence.

Depuis 2003, **l'Alliance internationale des éditeurs indépendants** à travers rencontres, études, publications, coéditions, sensibilisations etc. contribue de façon palpable à l'amplification, à la matérialisation et à la compréhension des enjeux du concept de la **Bibliodiversité**.

Œuvrer à fédérer les énergies des professions concourant à la libre expression littéraire est plus que jamais un chantier de demain. Travaillons-y tous.

Bonne fête, bibliologiquement parlant.

Le réseau francophone de l'AIEI